
RIUNIONE COMMISSIONE MENSA 

VERBALE N. 6 

In data 11 giugno 2015, alla presenza  dell’Assessore all’istruzione Loredana Losi e della Responsabile 
del settore Amministrativo Iris Gazzola, si è riunita la Commissione mensa. 

I presenti erano: 

•Berardinelli Antonella ( Segretaria e membro commissione mensa), 
•Merlini Manuela (membro commissione mensa), 
•Ruggeri Daniela (membro commissione mensa), 
•Curcella Daniela  (Responsabile Sodexo), 
•Testa (Capo Area Sodexo) 
Assenti Ferrari Massimo (Presidente commissione mensa) e Oldani Massimilano (Membro 
commissione mensa).  
 

Dopo  il  saluto  dell’Assessore  all’Istruzione,  lettura  ed  approvazione  del  verbale  della  riunione 
precedente,  per  il  quale  Pizzamiglio  si  astiene  in  quanto  assente,  la  responsabile  del  settore 
Amministrativo  Gazzola    dà  lettura  dell’ultimo  verbale  dell’Asl,  predisposto  a  seguito  del 
sopralluogo effettuato, pubblicato sul sito, evidenziando  il giudizio  totalmente positivo espresso  
sia  rispetto  alla  preparazione  del    menù  sia  rispetto  all’elevato  gradimento  dimostrato  dai 
bambini. 
L’  assessore  Losi  chiede  a  tutti  i membri della  commissione mensa un  resoconto  annuale della 
situazione relativa alla mensa. 

       
     Ogni componente della commissione mensa ha esposto quanto segue: 

 

•MERLINI MANUELA: 
espone un episodio relativo alla somministrazione di un gelato, che potrebbe contenere glutine, a 
due bambini che seguono una dieta speciale in quanto celiaci, il bambino se n’è accorto ed è stato 
sostituito ad entrambi. 
Il capo area , ammette che i gelati siano stati distribuiti dalle inservienti, ma ricorda che  il gelato, 
come per gli altri prodotti confezionati  (procedura Sodexo diete per celiachia),   vengono essere 
aperti e somministrati dal cuoco e non da altro personale. 
Si è verificato un altro episodio nel quale è stato servito, sempre ad un bimbo che segue una dieta 
speciale, un panino confezionato contenente muffa. 
Il bambino se n’è accorto ed anche in questo caso è stato sostituito. 
Sodexo chiede scusa promettendo più attenzione. 
Merlini  in merito alle considerazioni annuali è  soddisfatta per  l’elaborazione delle diete  speciali 
che sono  in  linea con  i menù degli altri bambini ma molto meno soddisfatta degli ultimo episodi 
accaduti in poco tempo, tipo il gelato, che potrebbe contenere glutine, ed il pane con la muffa. 



Espone un problema accaduto ad un bambino della scuola materna con dieta speciale  in quanto 
non viene servito il menù che è stato precedentemente comunicato e questo comporta un disagio 
al bambino ed alla  famiglia  in quanto  in base al tipo di cibo che mangia devono somministrargli 
determinati farmaci. 
 
 

•MAESTRA PIZZAMIGLIO:  
L'insegnante ha chiesto alla segretaria di commissione di mettere per  iscritto  la soddisfazione da 
parte di tutti i docenti, sia della scuola dell'infanzia che della Primaria; 
 

•RUGGERI DANIELA:  
giudizio positivo sulla ditta Sodexo e spera che l’appalto sia vinto ancora da loro. 
 
 

•BERARDINELLI ANTONELLA: 
giudizio in parte positivo ed in parte negativo.  
Ha  chiesto  alla  responsabile  Sodexo  Curcella  come mai  non  sempre  seguono  i  consigli  dell’Asl  in 
merito agli ingredienti del cibo da utilizzare e ad alcuni cibi. 
Alla Signora Berardinelli   è stato risposto, da parte del capo area, che alcuni articoli sono difficili da 
reperire  sul mercato ed è per questo   verrà  interpellato  l’ufficio acquisti,  che nel più breve  tempo 
possibile cercherà e troverà i prodotti che servono da Capitolato.  
Ha chiesto chiarimenti  in merito ad una dieta speciale  in quanto un bambino perché a un bambino 
allergico alla nocciola e non gli venga somministrato cibo contenente cioccolato al  latte o con cacao 
(alimenti ben diversi dalla nocciola che il bambino può mangiare)  
L a  responsabile Sodexo ha  ribadito  che    il bambino  in questione ha un  certificato  rilasciato da un 
medico competente, dove viene dichiarato che è allergico alla nocciola (frutta a guscio); pertanto  la 
“barretta al cioccolato” non può essere erogata perché potrebbe contenerne traccia. Risposta era già 
stata fornita nei mesi precedenti in un'altra sede di commissione mensa 
Nel caso in cui l’appalto lo dovessero aggiudicare ancora loro spera che si possa migliorare sempre di 
più cercando di essere più attenti nelle diete speciali e nella qualità dei prodotti utilizzati per cucinare. 
 

•TESTA (capoarea Sodexo): 
Chiede all’Amministrazione che quando ci sono  le prove assaggio dei bambini, su cibi  introdotti 
per la prima volta, ci sia la presenza di almeno un membro della commissione mensa in modo da 
valutarne il gradimento. 
 

•LOSI  LOREDANA:  richiede  maggiore  attenzione  alle  diete  speciali.                     
Comunica che è stato pubblicato il bando, pensato e valutato per mesi per ottenere un buon 
livello, per  la nuova società che si aggiudicherà  l’appalto della mensa  in quanto quello della 
Sodexo è in scadenza.  

 



 

MENU’ SCUOLA MATERNA DEL GIORNO 29/06/2015 (per ultimo giorno di scuola):                                                              
PIZZA, TACCHINO A FETTE, PATATE FRESCHE AL FORNO, GELATO. 

 

La riunione termina alle ore 18.30 circa ed il prossimo incontro è ancora da programmare.  

 

La Segretaria 

A. Beradinelli 

 


